

# Schulweghelfer/-innen gesucht!



Wir helfen Kindern  
beim Überschreiten  
der Fahrbahn,  
weil wir wissen:

Kinder gehen gerne  
zu Fuß zur Schule,  
aber sie sind an  
Gefahrenstellen  
manchmal über-  
fordert.

Wenn Sie ...

- ein- oder zweimal wöchentlich je ½ Stunde  
am Morgen oder mittags Zeit haben und
- Ihnen das Wohl unserer Kinder am Herzen liegt,

dann melden Sie sich bitte umgehend bei

- Familie Pflästerer, Neuried - Tel.: 089/74792962 oder
- Herr Sommer, Polizei Planegg - Tel.: 089/89925-242.



**Achtung!**

Auf diesem Bild erkennen  
aufmerksame Eltern drei  
grundlegende Fehler (außer  
dass man sein Kind mit dem  
Auto sowieso nur in ganz  
begrenzten Ausnahmefällen  
zur Schule fahren sollte).

Welche Fehler sind zu  
erkennen?